



y Sin Producción Propia Interna

29 de Septiembre de 2020

CARTA ABIERTA A LOS CONSEJOS DE INFORMATIVOS

LA EXTERNALIZACIÓN LLEGA A LA REDACCIÓN

Hace unos días se publicó en los medios escritos y digitales la intención por parte de la Corporación RTVE de producir un programa con un carácter de tertulia política presentado por Jesús Cintora para competir en horario con "Al rojo vivo". El programa contará con la colaboración de LACOProductora, plataforma creada por el empresario y periodista José Miguel Contreras.

Según el artículo de [El Mundo](#) publicado el pasado viernes esta plataforma que actúa como productora creativa se encargará de la "composición de la redacción". Si se confirma este hecho supondría otra vuelta de tuerca en la **externalización de los informativos**, ya que, en un incumplimiento flagrante del Mandato Marco, se camuflan los contenidos informativos dentro de contenedores de entretenimiento. De esta forma se incumple el porcentaje establecido (100%) de producción propia interna para los servicios informativos. Ya advertimos de la trampa en la "La hora de La 1" y como se ha utilizado para meter a una productora y externalizar medios. Ya no son sólo los medios, **en el nuevo programa se externaliza la redacción**.

Desde RTVESinPersonal y SinProducciónPropiaInterna, colectivo apolítico y asindical de trabajadores de todas las áreas y centros de trabajo de CRTVE, denunciaremos que la externalización de la producción y de servicios se ha extendido a todos los ámbitos de esta empresa. La desaparición de trabajadores en ciertas categorías profesionales por bajas, jubilaciones y/o por decisiones empresariales sirve como excusa para dejar en manos de terceros la producción de cada vez más formatos.

En un nuevo paso en el desmantelamiento de la capacidad productiva de la Corporación, esta última temporada estamos asistiendo a un vergonzante juego de trilerismo en el que se disfraza falazmente los contenidos informativos dentro de contenedores de entretenimiento (que permiten su total o parcial externalización), dejando el Mandato Marco como excusa para aumentar la producción territorial, pero sólo en algunos territorios, olvidando los porcentajes de producción o las obligaciones financieras (14 años llevamos esperando los Contratos Programa). Legalmente esto ya es aberrante, pero además resulta productiva y económicamente funesto tal como demuestran todos los análisis no cosméticos, y el sentido común, hechos por organismos independientes.

Por estos motivos invitamos a todos los trabajadores, sin distinción de categorías ni ideologías, a unirse en nuestra protesta vistiendo **los miércoles de NARANJA**.

Solo haciendo visible nuestra denuncia, tanto dentro como fuera de RTVE, podremos poner coto al progresivo desmantelamiento de nuestra capacidad productiva, garantizando el mandato legal encomendado a RTVE y nuestro futuro profesional. Nos vestimos de **NARANJA** porque denunciaremos que:

- Falta transparencia en la gestión.
- Falta una Relación de Puestos de Trabajo (RPT).
- Falta una regulación de la carrera profesional.
- Falta un concurso público para la elección de la Presidencia y el Consejo de Administración de CRTVE.
- Falta producción propia interna.
- Faltan recursos humanos y materiales.
- Sobran externalizaciones en la producción y la prestación de servicios.

Nuestra denuncia es unitaria y animamos a la participación y difusión. La externalización ha llegado ya a todas las áreas de producción y no podemos permanecer mudos ante esta realidad en la que se pretende convertir RTVE en un mero poste emisor. Una vez más, cuantos más seamos más podremos hacernos oír porque



JUNT@S SOMOS MÁS FUERTES



Síguenos en Telegram

@rtvesinpersonal



@rtvesinpersonal



rtvesinpersonal



www.rtvesinpersonal.es